

ANÁLISIS

CORTO Y AL COSTO

Con el fin de que los usuarios de internet cuenten con una mejor prevención ante amenazas informáticas, el proveedor de servicios de seguridad Trend Micro, publicó sus recomendaciones para la navegación responsable en línea. En un comunicado recomendó conocer los riesgos actuales a los que están expuestos, evitar sitios como los de juegos y en los que se comparten archivos ilegales así como verificar con el proveedor las actividades financieras, además el hacer negocios con sitios confiables, pueden evitar una buena cantidad de riesgos, Utilizar una suite de detección de virus, un navegador y un sistema operativo actualizados, inhabilitar la descarga y aplicación automática de programas y clasificar las páginas Web.

IronPort Systems, unidad comercial de Cisco, recomendó algunas prácticas para prevenir las fugas de información en su reporte "Data Loss Prevention Best Practices, Managing Sensitive Data in the Enterprise", ante una problemática seria de las empresas. El fabricante de soluciones empresariales de protección informática, señaló que primeramente en útil reconocer y clasificar la información para poder resguardarla, detectar las posibles fallas, lograr una solución no intrusiva, monitoreo constante y combinar las soluciones.

La firma Dell presentó a la computadora portátil XPS M1730, también conocida como "la bestia", la primer portátil en incorporar la tecnología Móvil AGEIA PhysX Mobile y la pantalla GamePanel LCD de Logitech dirigida al sector de los fanáticos de los videojuegos. En un comunicado, la empresa de tecnología precisó que el procesador PhysX contribuye a entregar movimientos realistas e interacciones ambientales sin degradar el desempeño general del sistema, aunado a la posibilidad para el cliente de modificar el procesador, además de incorporar la nueva y más reciente tecnología NVIDIA SLI que acepta gráficos DirectX 10.



CLOROX

Compras. El fabricante estadounidense de artículos de limpieza Clorox reportó el miércoles ganancias estables para su primer trimestre fiscal, aunque superó las previsiones del mercado, y dijo que comprará a la empresa Burt's Bees para entrar en el negocio del cuidado personal. Clorox, que produce las bolsas plásticas Glad y el blanqueador que lleva su nombre, dijo que adquirirá a Burt's Bees, un fabricante de jabones y otros productos basados en ingredientes naturales, por 925 millones de dólares. **BLOOMBERG**

INFIERNO LABORAL

ENRIQUE LARIOS

Juzgadores; "Límites Para Sus Interpretaciones"

Es importante para la paz social contar con juzgadores especializados en las diversas ramas del conocimiento jurídico, a efecto de que esas autoridades no se vean rebasadas por los argumentos de abogados que litigan o por los reclamos de las grandes franjas de población en estado de miseria; la consecuencia de una interpretación jurisdiccional errada por falta de conocimientos no es dispensable, toda vez que se constituye en imán de la injusticia y esta asunto que deben mitigar precisamente los que dedican sus esfuerzos a impartir justicia.

La materia laboral es una disciplina en la que sus juzgadores deben contar con sensibilidad social, pues sus resoluciones afectan derechos elementales que empiezan en la negación de aspectos económicos para los que menos tienen y luego trascienden más allá, es decir, desembocan en la violencia debido a la desesperación que alienta el hambre.

Por ello, el artículo 18 de la Ley Federal del Trabajo (LFT), ordena prioritariamente a los juzgadores que conozcan de conflictos laborales aplicar el principio reconocido universalmente de: "en caso de duda, debe optar por interpretar a favor del empleado que demanda".

También indica que el juzgador debe tener en cuenta al ejercer su función, los principios contenidos en los artículos 2 y 3 de la LFT, que concatenados con su exposición de motivos de 1970, obliga a aplicar como norma general de interpretación, aquella que tenga la finalidad de hacer posible: la justicia social, la idea de equiparación de las partes, la libertad y dignidad de los trabajadores, así como la intención de asegurar a los seres humanos que vivan de prestar su fuerza de trabajo intelectual o material un nivel decoroso de vida.

Juzgar en materia de trabajo, obliga a ministros, magistrados, jueces de Distrito y presidentes de Junta a ajustar sus luces jurídicas al artículo 17 de

la LFT, pues en el supuesto de que no encuentren disposiciones expresas que les permitan resolver los conflictos que se le ponen en su conocimiento para "que diga el Derecho", en la Constitución, en la LFT, en los tratados internacionales, en los reglamentos, en los contratos colectivos de trabajo u otros ordenamientos, deberán de tomar en cuenta la "analogía", es decir, las disposiciones que regulen casos semejantes, siempre que sean esos antecedentes a favor de los trabajadores.

De igual manera, deben tomar en consideración los principios generales derivados de la Constitución, de la LFT y de los tratados internacionales vigentes en el país; posteriormente los principios generales de derecho de derecho conforme lo establecido en el artículo 14 constitucional, asimismo, los principios generales de justicia social derivados del artículo 123 de la Constitución, la jurisprudencia, la costumbre y la equidad, los numerales de la LFT; no menciona el derecho común y por lo tanto las interpretaciones en materia de trabajo, deben de abstenerse de resolver conforme los postulados de esa disciplina.

El gran jurista Gény señaló que los juzgadores se encuentran entre dos planos: una es la actividad científica

ECONOMÍA Y POLÍTICA

GREGORIO VIDAL

La Fed baja nuevamente la tasa de interés

Los mercados de valores en Nueva York abrieron al alza confiando en que durante la sesión el Comité de Mercado Abierto de la Reserva Federal (Fed) anunciaría una nueva baja en la tasa de interés de fondos federales. En Europa, los mercados de valores registraron ligeras alzas. Sin embargo, no puede concluirse que la nueva reducción en la tasa de interés de referencia en Estados Unidos implica una solución a la creciente incertidumbre financiera internacional. Ni siquiera permite resolver la denominada crisis de las hipotecas de alto riesgo. Ante esta decisión proceden preguntas como las siguientes: ¿Cuál será su impacto en el comportamiento de los tipos de cambio?, ¿Qué sucederá en los mercados de títulos de deuda, gran parte de ellos denominados en dólares?, ¿Cómo afectarán los movimientos en los mercados de deuda las utilidades e ingresos de bancos, sociedades de inversión, inversionistas institucionales que han estado re-

portando menores beneficios y algunos pérdidas no previstas?

Las interrogantes no pretenden ser exhaustivas. Son un ejemplo de la compleja situación en curso y de resultados incluso contradictorios ante una decisión de la Fed. Por el momento, el precio del petróleo continúa al alza. El West Texas International (WTI) rozó los 94 dólares por barril. La cifra de 100 dólares no es un exabrupto de algún gobierno de los países productores de petróleo, sino una posibilidad resultado de los principales actores que constituyen el mercado internacional del petróleo. Apenas el 16 de octubre el precio del WTI inició la sesión a 86.13 dólares por barril. Como se destacó en una nota previa, entre los compradores y vendedores de este mercado de futuros están varios de los mayores bancos e instituciones financieras transnacionales.

No obstante, al momento de considerar otras monedas el alza en los precios del petróleo no es tan notable. En lo que va del año y hasta el final de la primera quincena del mes de octubre el alza en los precios del petróleo medidos en dólares era de 46 por ciento. Si se toma como referencia la libra el alza es de 34 por ciento, pero frente al euro hay un incremento de 29 por ciento. En dólares, el alza del 16 de octubre al 30 de octubre es de 7 dólares con 75 centavos, es decir de 9.1 por ciento. Las cifras en euros son menores, el dólar ha continuado devaluándose frente a esta moneda.

El miércoles 31, a la víspera de conocer la decisión de la Fed y al cierre de los mercados en Europa, el euro se apreciaba cerca de un 0.1 por ciento frente al billete verde, cambiándose en promedio en 1.4451 dólares. El tipo de cambio del día establecido por el Banco Central Europeo (BCE) fue de 1.4474 dólares por euro. El 31 de octubre de 2006 el tipo de cambio del euro con relación al dólar, establecido por el BCE, fue de 1.2696, lo que significa una apreciación de la moneda europea de 14 por ciento. Con la decisión de la Fed de recortar la tasa en un cuarto de punto, la diferencia con la tasa que prevalece en la zona euro se reduce apenas a medio punto porcentual, lo que sin duda llevará a muchos colocadores financieros a buscar vender papeles denominados en la moneda estadounidense. En conjunto no son buenas noticias para el dólar y tampoco necesariamente para la economía estadounidense.

Al anunciar la reducción en la tasa de fondos federales la Fed destaca que las presiones inflacionarias se mantienen, pero también que en el corto plazo el ritmo de crecimiento de la economía de Estados Unidos se va a desacelerar. En Wall Street la primera reacción fue de baja en las cotizaciones, hasta en 100 puntos en el índice Dow. La crisis sigue e incluye a toda la economía.

Coordinador del Programa de Investigación "Integración en las Américas" de la UAM

E-mail: gregorio_vidal@yahoo.com.mx

GUILLERMO ORTIZ MARTÍNEZ, SOBRE LA INFLACIÓN

Suben Precios

“Se estima que la inflación general presente una trayectoria ascendente durante el primer semestre del 2008, alcanzando su nivel más alto del año en el segundo trimestre”

GOBERNADOR DEL BANCO DE MÉXICO

NEOBOLETÍN

CECILIA BOULEAU

INRA CUMPLE 60 AÑOS Y ANUNCIA SU SOFTWARE "MULTIPLAZA", EL PRIMER PLANEADOR NACIONAL DE LA RADIO DONDE LAS AGENCIAS PODRÁN, EN UNA SOLA CORRIDA DE INFORMACIÓN, PAUTAR VARIAS CIUDADES DEL PAÍS.

► Proeza Slai gana las estrategias publicitarias del corporativo y de todas las tiendas Sears, así como de la tienda Dorian's en Monterrey.
► AMAPRO celebró sus XV años, periodo en el que ha logrado el incremento de la membresía de 19 a 36 agencias y la profesionalización de la industria a través de la certificación pactada con ANTAD. También entregó el reconocimiento "Victoria Alada 2007", que premia la excelencia en mercadotecnia promocional. Los ganadores: En Promoción de prueba: "Nokia: 5300 La música nos conecta"; Rat Pack Entertainment. Categoría Lealtad - continuidad: "A tu lado"; Pauta Creativa. Imagen, conciencia de marca y mejora:

"Joyas"; Corporativo Pedrote. Actividad en el Punto de venta: "Caribe Cooler vete prendiendo"; Primer Nivel, Eventos y Publicidad. Incremento de tráfico: "Iberia es la llave para ganar tu nueva casa"; Marketing & Promotion. Canal fuera de ventas: "Recompensa"; Pauta Creativa. Mejor Interactivo: "Con HP siempre ganas"; Pauta Creativa. Mejor apoyo en punto de venta: "Otro año de compras gratis en la Comer"; World Marketing. Mejor mercadotecnia integrada: "Kellogg's y Xbox ponen el juego en tus manos"; Pauta Creativa. Mejor campaña para una institución social o no lucrativa: "Día de la Familia"; CC.
► El Centro Universitario de Comunicación hizo entrega del máximo reconocimiento Doctor Honoris Causa a Carlos Alazraki, debido a sus méritos y logros en la comunicación y publicidad.
► Se llevó a cabo homenaje a José C. Terán, al cumplir 60 años de la fundación de su agencia.
► Gigante deja Media Planning Group y se pasa a Starcom.
► AMAP y la American Association of

Advertising Agencies (AAAA), firman convenio que les permitirá trabajar de manera conjunta en pro de la industria publicitaria. En el evento estuvo presente Tom Carroll, presidente de TBWA Worldwide y de AAAA, quien habló del cambio que ha sufrido la industria publicitaria en los últimos 15 años, periodo en el que se ha devaluado el valor de su creatividad al convertirse los servicios publicitarios en productos.
► Häagen-Dazs, líder mundial en la categoría de helados Súper Premium, abre las puertas de su nueva sucursal en la Colonia Condesa (DF), a través de su franquiciatario AJ Helados.
► El 23/X/07 se realizará la presentación oficial y 1ª Edición de Expotoons: Festival Internacional de Animación, en Buenos Aires.
► Grupo Posadas anuncia apertura de ONE Ciudad de México Patriotismo, tercer hotel para esta cadena economy class en el país, con una inversión de US\$8 millones aproximadamente.
► Wal-Mart de México recibió de la Procuraduría Federal de Protección al

Ambiente el distintivo de Cumplimiento Ambiental para las primeras tres unidades del Grupo de los formatos de negocio Suburbia, Vips y Superama.
► General Motors de México (GMM) vendió 16,909 unidades en IX/07, lo que representa el 18.6% de participación de mercado.
► La marca de lujo de General Motors, Cadillac, presentó en México el nuevo 2008 de CTS, un auto completamente renovado que representa la próxima generación de los sedanes deportivos de lujo. * YouTube lanza sitio dedicado a México (www.youtube.com.mx).
► Organización Soriana y Banamex anuncian que Banamex ofrece el producto Mi Ahorro Banamex en todas las tiendas de la cadena Soriana en dos modalidades: Tarjeta prepagada y tarjeta de ahorro.
► Durante X y XI/07, los boletos de United Airlines con tarjetas American Express, Mastercard y Visa se podrán pagar a seis mensualidades sin interés.

Directora Editorial de la Revista NEO